

Éxodo de familias en la tierra de "El chapo"

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Junio de 2016 15:15

CD. DE MEXICO, 17 de Junio de 2016.- Al menos 150 familias han abandonado varias comunidades en los alrededores de Badiraguato, poblado serrano donde nació el famoso capo mexicano Joaquín "el Chapo" Guzmán" Loera, y manifiestan temor por choques entre cárteles de la droga, lo cual confirma el alcalde de la municipalidad Mario Valenzuela.

El jefe municipal dijo que no tiene conocimiento de muertos o enfrentamientos pero sabe del desplazamiento de más de 150 familias de comunidades como La Tuna, Arroyo Seco, Huixiopa, Pericos y La Palma, más que nada porque perciben que pronto habrá enfrentamientos entre bandos rivales.

Sobre este tema, el semanario especializado Río Doce dio a conocer que un grupo armado compuesto por 150 individuos dio muerte a varios presuntos rivales en los últimos días y en su incursión saqueó la casa de Consuelo Loera, madre del "Chapo" Guzmán, en Badiraguato, poblado ubicado en las cumbres de la serranía noroccidental de México en el estado de Sinaloa.

Ese medio dijo que habría al menos ocho muertos desde el sábado en La Tuna, un caserío ubicado en el conocido como "Triángulo Dorado" que forman las montañas limítrofes de los estados de Sinaloa, Durango y Chihuahua.

El gobernador sinaloense Mario López Valdez reconoció tener datos sobre un grupo armado que amenazó y atemorizó en Badiraguato, lo que habría dado pie a que familias de la zona hayan abandonado sus hogares, pero dijo no conocer de víctimas fatales ni un posible enfrentamiento entre grupos en aquella zona, lo cual calificó como especulaciones de redes sociales.

La Agencia de Información española Efe divulgó que un residente de Badiraguato dijo que la familia del narcotraficante salió de La Tuna desde el martes como medida preventiva.

La Tuna sería el pueblo natal de "El chapo" y cuando llegaron allí los civiles armados entraron a la casa materna del capo, tomaron varios vehículos y al menos tres motocicletas todo terreno, además de cortar su línea telefónica para luego retirarse. Pero también habrían saqueado otras

Éxodo de familias en la tierra de "El chapo"

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Junio de 2016 15:15

viviendas y comunidades aledañas.

El gobernador López Valdez afirmó que ya han enviado fuerzas de seguridad al lugar de los hechos para investigar.